

Israel e Irán no cesan ataques y jefe de inteligencia iraní muere en bombardeo

GUERRA. Ejército desplegó ofensivas aéreas en todo el territorio iraní por tercer día y amenazó con una fuerza aún mayor, mientras algunos misiles evadieron defensas israelíes para destruir edificios en el corazón del país.

Agencias

Israel desplegó ayer ataques aéreos en todo Irán por tercer día y amenazó con una fuerza aún mayor, mientras la octava oleada de misiles evadieron las defensas aéreas para golpear edificios en el corazón del país. Las conversaciones planificadas sobre el programa nuclear de Irán, que podrían proporcionar una salida, fueron canceladas.

En tanto, el presidente estadounidense Donald Trump vetó un plan israelí de matar al líder supremo de Irán, el ayatolá Alí Jomeini, según publicó AP, indicio de cuán lejos Israel está dispuesto a ir.

Los ataques de Israel han matado al menos a 224 personas, indicó ayer el ministro de Salud de Irán, Hossein Kermanpour, que además con-

firmó que un total de 1.481 personas han sido hospitalizadas a raíz de los bombardeos.

La región se preparó para un conflicto prolongado después del bombardeo sorpresa de Israel el viernes a sitios nucleares y militares iraníes que mataron a varios generales y científicos nucleares de alto rango. Ninguna de las partes mostró señales de ceder.

El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, confirmó ayer a Fox News la muerte del jefe de inteligencia de la Guardia Revolucionaria iraní, Mohamad Kazemi, y de su número dos, Hasán Mohaqeq, en Teherán.

Irán indicó que Israel atacó dos refineras de petróleo, lo que aumenta la posibilidad de un asalto más amplio a la industria energética de Irán que podría afectar los mercados



ISRAEL CONTINÚA ATACANDO EL PROGRAMA NUCLEAR Y LAS INSTALACIONES ENERGÉTICAS DE IRÁN.

Yemen: Israel ataca a jefe militar hutí

El Ejército israelí confirmó que durante la noche atacó al jefe militar de los rebeldes hutíes de Yemen, Mohamed al Ghamari, aunque todavía no sabe si logró alcanzar su objetivo. "Todavía no tenemos una evaluación de daños de combate", dijo un cargo militar israelí en una rueda de prensa, confirmando que se trató de un ataque aéreo. El bombardeo tuvo lugar mientras las fuerzas israelíes trataban de repeler una nueva oleada ofensiva desde Irán, y al mismo tiempo en que atacaban objetivos militares y e infraestructuras energéticas, explicó el cargo militar. "Las FDI (Fuerzas de Defensa de Israel) están operando de manera simultánea en zonas diferentes a miles de kilómetros de Israel", aseguró el cargo militar.

edificio.

Otras cuatro personas, incluido un joven de 13 años, murieron y 24 resultaron heridas cuando un misil impactó en un edificio en la ciudad árabe de Tamra, en el norte de Israel. Un ataque en la ciudad central de Rehovot hirió a 42. Asimismo, en la noche de ayer, se produjo la octava oleada de misiles a Israel, según reportó el ejército israelí.

Los impactos se registraron en tres edificios, dos en el norte del país y uno en el sur, sin conocerse la dimensión de los daños, informó el cuerpo de bomberos.

AGROCOMERCIAL QUILLOTA S.A. Sociedad Anónima Cerrada

CITACIÓN A JUNTA ORDINARIA DE ACCIONISTAS

Por acuerdo del Directorio, se cita a Junta Ordinaria de Accionistas de AGROCOMERCIAL QUILLOTA S.A. para el 26 de junio de 2025 a las 16:00 horas, a realizarse en la sede corporativa, ubicada en Panamericana Norte Kilómetro 107, comuna de Hijuelas, a fin de tratar las siguientes materias:

I.- Las materias a tratar serán las siguientes:

1. Someter a su consideración y aprobación la Memoria, el Balance General, Estados Financieros e Informe de los Auditores Externos, correspondiente al ejercicio comprendido entre el 1 de enero y el 31 de diciembre de 2024.
2. Resolver el destino de las utilidades del ejercicio 2024.
3. Política de inversiones y financiamiento.
4. Designación de la Empresa de Auditoría Externa para el ejercicio 2025.
5. Elección de los miembros del Directorio.
6. Remuneración de los miembros del Directorio.
7. Conocer y resolver sobre cualquier otra materia de competencia de la Junta Ordinaria de Accionistas, en conformidad a la Ley y a los Estatutos Sociales.

II.- Memoria, Balance y Estados Financieros

globales. El ejército israelí, en redes sociales, advirtió a los iraníes que evacuen las fábricas de armas, señalando una ampliación de la campaña.

Israel, el único Estado con armas nucleares, aunque no declarado, en el Medio Oriente, enfatizó que lanzó el ataque para evitar que Irán desarrolle un arma nuclear. Los dos países han sido adversarios durante décadas.

Los ataques israelíes tempranos de ayer apuntaron al Ministerio de Defensa de Irán después de golpear defensas aéreas, bases militares y sitios asociados con su programa nuclear. El asesinato de varios ge-

nerales y científicos nucleares en ataques dirigidos indicó que la inteligencia israelí ha penetrado en Irán en los niveles más altos.

El domingo por la noche, Israel dijo que había comenzado a atacar docenas de objetivos de misiles superficie-superficie en el oeste de Irán.

SÉPTIMA Y OCTAVA OLEADA

Por su parte, Israel sostuvo que 14 personas han muerto en su territorio desde el viernes y 390 han resultado heridas.

Irán ha disparado más de 270 misiles, 22 de los cuales atravesaron las sofisticadas de-

defensas aéreas del país para impactar, según cifras israelíes.

En la séptima oleada de misiles enviados por Irán ayer, al menos seis personas, incluidos un niño de 10 años y otro de 9, murieron cuando uno de estos impactó en un edificio de apartamentos en Bat Yam, cerca de Tel Aviv. Daniel Hadad, un comandante de policía local, dijo que 180 personas resultaron heridas y 7 estaban desaparecidas.

"Irán pagará un alto precio por matar a civiles, mujeres y niños intencionadamente. Lograremos nuestro objetivo de un solo golpe", aseguró Benjamín Netanyahu, tras visitar el